

Je rentre à la maison



dans le
68

Des infirmières-puéricultrices
sont là **pour moi et mes parents**

Comme tous les parents vous êtes inquiets pour la santé de votre enfant

Et vous vous posez des questions...



Les infirmières-puéricultrices, les sages-femmes et les médecins du service de Protection Maternelle Infantile **sont à votre écoute**, lors des consultations de puériculture, des consultations médicales ou par téléphone.

Ce service est gratuit et concerne tous les enfants de 0 à 6 ans.

Les infirmières-puéricultrices peuvent se déplacer à votre domicile

Pour plus de renseignements, contacter le centre médico-social proche de votre domicile :

- Altkirch 03 89 08 98 98
- Colmar 03 89 30 68 80
- Couronne colmarienne 03 89 30 67 40
- Guebwiller 03 89 76 83 07
- Mulhouse est 03 89 36 56 32
- Mulhouse ouest 03 89 59 65 09
- Riedisheim 03 89 31 88 11
- Saint-Louis 03 89 70 91 80
- Sainte-Marie-aux-Mines 03 89 58 74 02
- Thann 03 89 35 73 73
- Wittenheim 03 89 57 24 25